

# KoKreis 19.09.2022 Videokonferenz

Moderation: Achim Heier

Protokoll: Thomas Eberhardt-Köster

Anwesend: Achim Heier, Alfred Eibl (bis 18:50 Uhr), Carmen Junge (bis 18:30), Christine Rose, Frauke Distelrath, Hendrik Küster, Judith Amler (ab 18:20 Uhr) Roland Süß (bis 19 Uhr), Sonja Taubert, Stephan Lindner (ab 18 Uhr), Thomas Eberhardt-Köster

## 1. Nachgang Ratssitzung – kurzer Bericht

PG Soziale Frage wurde diskutiert und der Beschluss des letzten Rats bestätigt. PG ist als PG des Rates beendet, kann aber als AG weiterarbeiten und sich dann vom Rat bestätigen lassen.

SiG wurde nach entsprechendem Antrag aus dem Plenum von der Tagesordnung heruntergenommen.

Krisenintervention: Es gab dazu einen Input und AGs.

Die AGs Kommunen und Deprivatisierung wurden bestätigt.

Es gab Nachwahlen für die Rats VG und die Ratschlags VG.

## 2. Aktueller Stand Krisenintervention – Wer kann den Input machen?

Die Homepage ist online, sie wird noch um die Möglichkeit ergänzt, lokale Bündnisse einzutragen.

Wir müssen noch klären, welche Vorschläge wir dazu in den Ratschlag einbringen.

Bundesweite dezentrale Demos: Geplanter Termin ist Samstag, 22.10.2022 (12 bis 15 Uhr – eine Demo ist in Frankfurt), bisher sind Campact, Paritätischer, Verdi und BUND beteiligt. Am Aufrufertext lässt sich wahrscheinlich nicht mehr viel ändern. Wir organisieren den Ratschlag so, dass eine gemeinsame Teilnahme an der Demo möglich ist und kümmern uns auch um ein gutes Demobild. Bei der Freitagveranstaltung soll auch die Attac-Position durch eine Person gut sichtbar wird. Der Aufrufertext ist okay bis auf die Fokussierung auf den Überfall Russlands auf die Ukraine als wesentliche Krisenursache (Ergänzung „... und die Abhängigkeit von fossilen Energieträgern ...“)

Aktionstag zum Krieg in der Ukraine und gegen Aufrüstung am 19.11.2022 (siehe Mail von Roland am 16.9.2022). Wir unterstützen die Aktionen als Attac.

## 3. Bericht Büro-AG

Die Büro AG berichtet über die aktuellen Entwicklungen im Büro.

## 4. Bildungsangebot – Basistexte

Bildungsarbeit generell sollte auf einem Tagestreffen des KoKreises besprochen werden.

Aktuell gibt es die Idee, einen Basistext zu den Utopistas gemacht

Weitere Idee ist ein Basistext zur aktuellen Globalisierung.

Es gibt Menschen, die Basistexte schreiben würden, aber keine Ressourcen dafür haben.

## **5. Antrag RG Dortmund auf Gruppenliste**

Der Antrag von Dortmund bringt keine neuen Erkenntnisse. Der KoKreis bestätigt seinen bisherigen Beschluss. In Discourse soll kurz dargestellt werden, dass es nicht um einen Büchertisch ging, sondern um eine Unterstützung der gesamten Veranstaltung . -> Stephan macht das.

## **6. Updates**

Umgang mit Mails, die an die Mailadresse des KoKreises kommen: Die VG leitet sie an die KoKreis-Liste weiter und setzt es bei Bedarf auf die Sitzung des KoKreises.